

ABSTRAK

Indah Pratiwi (1610110286). “Implementasi Model Pembelajaran *Scientific* Berbasis *Discovery Learning* Dalam Meningkatkan Hasil Belajar Alquran Hadits Kelas VIII MTs. Abadiyah Kuryokalangan Gabus Pati Tahun Pelajaran 2022/2023”

Skripsi ini membahas tentang Implementasi Model Pembelajaran *Scientific* Berbasis *discovery learning* Dalam Meningkatkan Hasil Belajar Alquran Hadits Kelas VIII MTs. Abadiyah Kuryokalangan Gabus Pati Tahun Pelajaran 2022/2023, tujuan dalam penelitian ini yaitu: untuk mengetahui hasil belajar peserta didik kelas VIII pada mata pelajaran Alquran Hadits, setelah menerapkan model *discovery learning* apakah dapat meningkatkan hasil belajar peserta didik kelas VIII pada matapelajaran Alquran hadits. Model *discovery learning* adalah proses pembelajaran dengan memahami suatu konsep, arti, dan hubungan dari suatu materi yang dibahas untuk menemukan kesimpulan. metode *discovery learning* dapat mengubah arah pembelajaran yang awalnya terfokus kepada guru bisa menjadi lebih fokus kepada peserta didik sehingga membuat pembelajaran tidak lagi menjadi pasif.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian lapangan, dimana peneliti pergi ke tempat penelitian untuk mendapatkan informasi dan data yang dibutuhkan.

Analisis penelitian terkait pelaksanaan model pembelajaran *discovery learning* dalam meningkatkan hasil belajar siswa pada mata pelajaran Alquran Hadits yaitu dilakukan dengan berbagai metode, sehingga peserta didik tertarik mengikuti pembelajaran. Hambatan yang terlihat dalam pelaksanaan pembelajaran model *discovery learning* berasal dari siswa sendiri yakni, siswa yang pasif, ketidak efektifan waktu. Peningkatan hasil belajar peserta didik juga di sebabkan karena adanya peningkatan kemampuan berpikir kritis yang dimiliki oleh peserta didik. setelah dilakukan implementasi model *discovery learning*, dengan berfikir kritis peserta didik tidak hanya dapat menyerap semua informasi yang mereka terima namun peserta didik juga menyaring informasi tersebut dan mencari bukti dan data yang akurat.

Kata Kunci : *Pembelajaran Scientific, Discovery Learning Dan Hasil Belajar.*